

Protokoll der AStA-Sitzung Vom 23.06.2020

Beginn der Sitzung: 19:38 Uhr

Anwesend: Dimitrios Kapnas (EDV), Melanie Backes (FaSa), Martha Heuts (Finanzen), Lea Chiara Augustina Wegner (Gleichstellung und Umwelt), Belinda Wißmann (HoPo), Sandra Volpe (Kultur), Eva Hogrefe (Soziales), Arnim Bogatzki (Sport) Leon Grausam (1. Vorsitz), Jonas Zimmermann (StuPa-Präsidium)

Entschuldigt: -

Unentschuldigt: -

Gäste: -

Vorgeschlagene Tagesordnung:

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Protokoll vom 16.06.2020
3. Mitteilungen und Fragen
4. Verschiedenes

TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung):

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. **Dimitrios** beantragt einen zusätzlichen TOP, diesem wird stattgegeben. Die neue Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Protokoll vom 16.06.2020
3. Mitteilungen und Fragen
4. Podcast
5. Verschiedenes

TOP 2 (Protokoll vom 16.06.2020):

Das Protokoll vom 16.06.2020 wird mit den Änderungen einstimmig mit zwei Enthaltungen angenommen.

TOP 3 (Mitteilungen und Fragen):

Dimitrios Kapnas (EDV): Die Klickzahlen des Podcast haben sich in der letzten Woche verdoppelt, da er vom Übersetzerportal UEPO geteilt wurde.

Melanie Backes (FaSa): keine Mitteilungen

Martha Heuts (Finanzen): keine Mitteilungen

Lea Chiara Wegner (Gleichstellung und Umwelt): keine Mitteilungen

Belinda Wißmann (HoPo): Die letzte LAK fand am 18.06.2020 statt. Wegen COVID-19 will die LAK eine Studienfristverlängerung von einem Jahr durchsetzen.

Sandra Volpe (Kultur): Der AStA-Kulturkurs Latein für Anfänger kann nicht länger stattfinden.

Eva Hogrefe (Soziales): Die letzte kostenlose Rechtsberatung des Semesters wird am 29.06.2020 von 14:00 bis 16:00 Uhr stattfinden.

Arnim Bogatzki (Sport): keine Mitteilungen

Marie-Anne Engelskirchen/Jonas Zimmermann (StuPa-Präsidium): Am 24.06.2020 wird eine außerordentliche StuPa-Sitzung stattfinden, auf der Studierende sich zum Onlinesemester äußern können. **Leon** wird das Protokoll schreiben und an die **Dekanin Prof. Dr. Dilek Dizard** weiterleiten. Melanie erkundigt sich, auf welcher Sitzung die Vergabe des Fleiß-Preises beschlossen werden soll. **Jonas** nennt als Termin die Sitzung in der darauffolgenden Woche.

Leon Grausam (Vorsitz): Bei den Beiträgen zum Sommersemester 2021 gibt es keine Änderung. Die nächste FBR-Sitzung wird am 29.06.2020 stattfinden.

TOP 4 (Podcast):

Leon und **Dimitrios** berichten von der Diskussion, die sich auf der StuPa-Sitzung am 18.06.2020 um den Podcast entwickelt hat. **Dimitrios'** Vorschlag einer Podcast-Folge, bei der Studierende ihre Meinung zum Online-Semester kundtun können, war die Sorge entgegengesetzt worden, dass der Podcast vom AStA publiziert wird und dieser somit für die im Podcast getätigten Aussagen belangt werden könne. Aus Gründen der persönlichen Befangenheit übergibt **Leon** die Moderation des TOP an **Martha**. **Belinda** spricht sich für das Erstellen einer solchen Folge aus, möchte aber persönlich nicht teilnehmen. **Sandra** bekräftigt, dass sie es ebenso halten will. **Jonas** fragt, ob der AStA aus der Podcast-Produktion ausgekoppelt werden kann. **Leon** verneint dies. Die Möglichkeit eines Disclaimers, dass die wiedergegebenen Inhalte nicht die Meinung des AStA widerspiegeln, wird genannt. **Arnim** spricht sich dafür aus. Diese Option wird von allen akzeptiert. **Martha** übergibt die Leitung wieder an **Leon**.

TOP 5 (Verschiedenes):

Es gibt keine Beiträge.

Ende der Sitzung: 20:10 Uhr

Protokollant*in: Lea Chiara Augustina Wegner

1. Vorsitz: Leon Grausam